

und Karbener.

gemeinsam mit Ihnen möchte ich unsere schöne Heimat gestalten.

Zu Karben habe ich eine ganz spezielle Verbindung: Da meine Familie väterlicherseits aus Roggau stammt. habe ich in meiner Kindheit viele schöne Stunden und Tage dort verbracht: Beim Kartenspielen mit meiner Oma Elisabeth, beim Kettcarfahren im Einsiedelweg (siehe Foto) oder bei vielen anderen Aktivitäten mit meinem Vater und der gesamten Familie.

Als Erster Beigeordneter beim Regionalverband FrankfurtRheinMain arbeite ich seit 2018 auch mit der Stadt Karben zusammen. Zu Bürgermeister Guido Rahn pflege ich ein vertrauensvolles, sehr gutes Verhältnis wenn wir das Beste für unsere Heimat erreichen wollen, dürfen Parteigrenzen kein Hindernis sein.

Karben liegt mir besonders am Herzen. Es ist ein attraktiver, lebendiger Wohnort, mit sehr unterschiedlichen, starken und selbstbewussten Stadtteilen. Aber die Herausforderungen werden nicht kleiner. Als Landrat werde ich mich nicht wegducken, wenn es mal ungemütlich wird oder auf Anweisungen vom Land warten, um aktiv tätig zu werden. Ich werde als Impulsgeber, Vernetzer und wenn notwendig als Krisenmanager für unsere schöne Heimat arbeiten.

die Wetterau erreichen!

Ich werde engagiert anpacken, was für den Wetteraukreis und die Stadt Karben wichtig ist - für Ihre Zukunft!

Dafür bitte ich Sie bei der anstehenden Landratswahl um Ihre Unterstützung.

Ihr Landratskandidat



Eine Broschüre des "HeimatMacher-Teams" der SPD Wetterau Raiffeisenstraße 8a, 61169 Friedberg Wetterau@RouvenKoetter.de, Tel. 06031-13388



RouvenKoetter.de